



Graine de championne

publié le 14/03/2016

L'énigme du lundi 14 mars 2016 pour les élèves de sixième et de cinquième.

Descriptif :

Énoncé de l'énigme proposée le lundi 14 mars 2016 aux élèves de sixième et de cinquième dans le cadre de la semaine des Mathématiques.

Lou-Anne s'entraîne pour devenir championne cycliste. Chaque semaine, elle parcourt 23 kilomètres de plus que la semaine précédente.

À la fin de la sixième semaine, elle a parcouru en tout 837 kilomètres.



Combien a-t-elle parcouru de kilomètres la première semaine ?

(D'après le Rallye Mathématique Poitou-Charentes 1999)